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第５回 役 員 会 議 事 要 旨

日 時 場 所 欠 席 者 陪 席 者

平成23年6月9日（木）13時30分～ 大学本部 情報担当副学長
第１会議室 企画調整役（総務・財務担当）

常勤監事

１．議 題
（１）教育研究評議会の審議事項等について

企画調整役（総務・財務担当）から、議題資料１に基づき、６月１７日開催予定の教育研究評
議会に諮る審議事項等について説明があり、審議の結果、了承した。

なお、今後、審議事項等に変更が必要となった場合の取扱いについては、学長に一任すること
とした。

（２）経営協議会の審議事項等について
企画調整役（総務・財務担当）から、議題資料２に基づき、６月２０日開催予定の経営協議会

に諮る審議事項等について説明があり、審議の結果、了承した。
なお、今後、審議事項等に変更が必要となった場合の取扱いについては、学長に一任すること

とした。

（３）平成２２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について
教育改革・計画担当理事から、議題資料３に基づき、平成２２事業年度に係る業務の実績に関

する報告書を作成した旨説明があり、審議の結果、原案を承認し、６月２０日開催予定の経営協
議会へ諮ることとした。

また、同理事から、各理事等に対して、各項目の記載内容を確認し、意見がある場合は、企画
グループに出して欲しい旨発言があった。

（４）「国家公務員の給与の臨時特例に関する法律」の施行に伴う本学の給与改定の取扱いについて
労務担当理事から、議題資料４に基づき、「国家公務員の給与の臨時特例に関する法律」の施行

に伴う本学の給与改定の取扱いについて説明があり、審議の結果、取扱いの方針について承認し、
６月２０日開催予定の経営協議会へ諮ることとした。

（５）平成２２事業年度決算について
企画調整役（総務・財務担当）から、議題資料５－１～５－４及び参考資料に基づき、国立大

学法人法第３５条の規定により毎年度６月末までに文部科学大臣に提出し承認を受けることとさ
れている年次決算について、平成２２事業年度の財務諸表（案）等を作成した旨説明があり、審
議の結果、原案を承認し、６月２０日開催予定の経営協議会へ諮ることとした。

（６）平成２４年度概算要求について
企画調整役（総務・財務担当）から、議題資料６－１に基づき、５月２６日開催の役員会にお

いて策定した概算要求の基本的考え方を基に、平成２４年度概算要求事項(案)を作成したことに
ついて説明があり、次いで、教育改革・計画担当理事から、施設整備費関係について説明があっ
た。

また、企画調整役（総務・財務担当）から、議題資料６－２に基づき、設備整備のマスタープ
ラン(案)を作成したことの説明があった。

審議の結果、原案を承認し、６月２０日開催予定の経営協議会へ諮ることとした。
なお、今後、文部科学省との事前相談等の状況により、事項名や要求額に修正等が必要となっ

た場合の取扱いについては、学長に一任することとした。
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２．報 告
（１）第６０回四国国立大学協議会について

学長から、報告資料１に基づき、平成２３年５月２７日に松山市において開催された第６０回四
国国立大学協議会について報告があった。

（２）平成２３年度春季中国・四国地区国立大学長会議について
学長から、報告資料２に基づき、平成２３年５月２７日に松山市において開催された平成２３年

度春季中国・四国地区国立大学長会議について報告があった。

（３）平成２３年度香川大学支援基金管理運営委員会について
教育担当理事から、報告資料３に基づき、平成２３年度香川大学支援基金管理運営委員会につ

いて報告があった。

（４）平成２２年度卒業者就職状況等について
教育担当理事から、報告資料４に基づき、平成２２年度卒業者の５月１日現在における就職状

況及び医師国家試験等の合格状況について報告があった。

（５）法科大学院平成２３年新司法試験の受験状況について
教育担当理事から、報告資料５に基づき、平成２３年新司法試験短答式試験の結果について報告

があった。

（６）香川大学の新学部構想について
教育改革・計画担当理事から、５月３１日の香川大学新学部設置に係る文部科学省への経過報告

について報告があり、また、本年５月の大学設置認可申請は見送り、平成２５年度以降の専門学部
構想での新学部設置に向けて検討することになった旨報告があった。

また、同理事から、工学部の学科名の変更及び教育学部附属幼稚園の学級定員の変更について、
６月７日に文部科学省との協議を行ったことについて報告があった。

（７）平成２３年度会計監査人の選任について
企画調整役（総務・財務担当）から、報告資料７に基づき、５月２７日付けで文部科学大臣から、

本学の平成２３年度会計監査人について通知があった旨報告があった。

（８）時間外勤務等にかかる是正勧告について
労務担当理事から、報告資料８に基づき、２月１４日に工学部林町事業所において、高松労働基

準監督署による立ち入り調査が行われ、是正勧告を受けた旨報告があった。

３．その他
（１）「新地域医療再生計画」に伴う医学部への寄附講座の設置について

医療担当理事から、「新地域医療再生計画に係る事業」として､｢神経内科専門医の養成」及び「感
染症対応可能医師の養成」のために、香川県から医学部あるいは附属病院に２つの寄付講座又は寄
付診療部門の設置が要請されていることについて発言があった。

（２）今夏の電力供給能力について
常勤監事から、新聞報道によると、今夏の電力供給は余力が十分ではないので、本学としても

対策を練る必要があるのではないかとの発言があった。

閉会１５時１０分


